

## **Rescataron a una mujer alcoholizada que cayó a un canal**

En la madrugada de ayer, a las 0.30, personal policial fue desplazado a calle Dalmaso al 200, donde comunicaron que una mujer se había caído al interior del cauce del canal que se encuentra en uno de los costados de la calzada.

Al llegar el personal policial, se entrevistó a los vecinos que habían rescatado a la víctima. Se trata de una mujer de 30 años que estaba en total estado de ebriedad.

La misma fue trasladada al hospital Schestakow, donde le diagnosticaron traumatismo encefalocraneano con pérdida de conocimiento recuperado y quedó internada en observación.

Por el hecho se labraron las actuaciones respectivas e instruye la Oficina Fiscal de la Comisaría 8ª.